

Visite du musée de la Résistance



Lundi 2 avril, les élèves de 3e et leurs enseignants ont été reçus par Adrien Allier, directeur du musée de la Résistance à Le Teil. Les collégiens ont, durant plus d'une heure, revisité leur programme scolaire, grâce à un parcours curieux (questionnaire) élaboré par le responsable du musée et à l'origine par des résistants eux-mêmes. Ils ont aussi

découvert des aspects de la résistance en Ardèche, qu'ils connaissaient moins. Tous ont apprécié la qualité de l'intervention et toute la richesse du patrimoine qui nous est ainsi transmise. Prochainement ils bénéficieront, en classe, d'un atelier intitulé «la Shoa dans l'art» animé par ce même service culturel.